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Liebe Mitglieder,  

 

wir sind froh, dass auch im Herrenbereich der Spielbetrieb wieder zur Normalität 

zurückgekehrt ist. Seit langem stellt die FV Wannsee wieder 3 Herrenmannschaften. 

Nach erneuten personellen Wechseln, wird mit neuen Trainerteams in allen 

Herrenmannschaften attraktiver und erfolgreicher Fußball gespielt. Auch wenn es 

dieses Jahr leider keine 7er Herren Kleinfeldmannschaft gibt, so stellt die 3. Herren 

ein Gemisch aus alten Spielern dieser Mannschaft und neuen jungen Gesichtern aus 

der A-Jugend dar. Ausnahmslos alle Herrenmannschaften stehen nach den ersten 

Spieltagen in der oberen Tabellenhälfte und haben alle Chancen eine sportlich 

erfolgreiche Saison zu absolvieren. In allen Mannschaften fällt darüber hinauf die 

Mischung aus alten Spielern und jungen, ehemaligen A Jugendlichen auf. Diese 

verdeutlicht die sehr gute Arbeit der Jugend und zeigt die Nachhaltigkeit, die dort 

geleistet wird.  

 

Die Senioren haben durch den Saisonabbruch die höchste Spielklasse gehalten. 

Durch einen deutlich zu kleinen Kader erfolgte die Beteiligung am Spielbetrieb oftmals 

in minimaler Besetzung, aber trotzdem in dem sichtbaren Bestreben bestmögliche 

Ergebnisse zu erzielen. 

Die Ü60 konnte in einer sehr stark besetzten Verbandsliga auch durch den sportlichen 

Klassenerhalt überzeugen. Der Saisonstart 2021/ 2022 darf unter diesen Umständen 

als gelungen bezeichnet werden. 

Die große Herausforderung wird es in diesen beiden Mannschaften sein, einen breiten 

Kader zu etablieren. Einige Neuzugänge können die Mannschaften schon 

verzeichnen, aber der Bedarf ist noch nicht gänzlich gedeckt. 

Walking Football hat weiterhin für reichlich mediale Präsenz in Berlin gesorgt. Als erste 

Berliner Mannschaft haben wir eine Vorreiterrolle eingenommen. Die Entwicklung wird 

weiterhin vorangetrieben und durch Turniere und Freundschaftsspiele verfestigt.  

 

In Zukunft wird es – neben dem sportlichen Erfolg – weiterhin das Ziel sein, die 

Gemeinschaft zwischen den einzelnen Herrenmannschaften/Seniorenmannschaften 



weiter zu stärken. Besonders den Junioren soll der Übergang in den Herrenbereich 

erleichtert und früh aufgezeigt werden, um einen nachhaltigen und langfristigen 

sportlichen Erfolg zu fokussieren. Aber auch die Senioren müssen weiterhin aktiv 

gefördert werden, um auch in diesem Bereich nachhaltige Arbeit garantieren zu 

können. 

Wir blicken mit Spannung auf die Spielsaison 2021/2022 und wünschen allen 

Mannschaften maximalen Erfolg. 

Wir bedanken uns bei allen Trainern, Betreuern für ihr Engagement, den zeitlichen 

Aufwand und das Herzblut, das in alle Aufgaben gesteckt wurde. Wir hoffen auch in 

Zukunft weiterhin so viel Freude mit den Mannschaften haben zu können und die eine 

oder andere Aufstiegsfeier begehen zu können.  

 

Mit sportlichen Grüßen 

 

Marc Fischer und Julian König 
 


